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 定例会資料：報告(2)

 令和５年１２月２２日

 学校適正配置推進室

 

 学校適正配置に関する地域協議の開催状況等について

 

　秋田市小・中学校適正配置基本方針に基づき、地域ブロック協議会において、学校

統合の方向性（学校の組合せ）が決定した地域については、学校統合検討委員会で統

 合の可否を検討している。

　また、検討委員会において、学校統合の合意が得られたところについては、学校統

 合準備委員会で、統合の実施に向けた具体的な準備作業を行っている。

 

 １　学校統合検討委員会の開催状況等

 (1) 第７回旭北小、旭南小学校統合検討委員会【１１月２７日(月)開催】

 ア　主な意見等

・旭南小は確かに古いが、校舎が広い上、統合した際にはほぼ学区の中心に位

 置することから、旭南小の校舎を使用する方が良いと思う。

・統合後の校舎を決める際に一番大切なのは、当事者となる保護者の気持ちで

 あると思う。

・旭北小は現状、子どもたちが活動するのに困っていないため、来年度の児童

 数の推移等を見ながら、検討を継続してはどうか。

 イ　今回の委員会での確認事項

・本検討委員会は、児童数の推移や保護者の意見を踏まえながら、統合後に使

 用する校舎について、次回以降、協議を継続する。

 

 (2) 第４回築山小、中通小学校統合検討委員会【１２月１８日(月)開催】

 ア　主な意見等

・築山小ＰＴＡのアンケートでは、小中併設校として統合することに、賛成が

 約８５％であった。

・中通小ＰＴＡとしては、将来の児童のことを考えると、早めに小中併設校の

 新しい校舎で学習するのが良いと思う。

・地域には、母校がなくなることを懸念する方も多いが、将来的な児童数を考

 えると、この機会に統合するのが良い。

 イ　今回の委員会での確認事項

・本検討委員会として、築山小、中通小は、今後、秋田南中の改築に合わせ、

 小中併設校として統合を進める方向とした。

・今回の協議結果を踏まえ、各所属団体へ持ち帰り、情報共有し、次回、小中

 併設校としての統合について、最終確認する。
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 ２　学校統合準備委員会の開催状況等

 (1) 第２回土崎小、土崎南小学校統合準備委員会【１１月２２日(水)開催】

 ア　主な意見等

・伝統や地理的な理由のほか、地域への愛情や先輩との繋がりを深めていくた

 めにも土崎小の名前を残していきたい。

・どちらかが閉校ということではなく、両校の歴史を引き継ぎながら、校名は

 新たに土崎みなと（港、湊）小に改称したほうが良いと考える。

 イ　今回の委員会での確認事項

・校名について 「土崎小」または「土崎みなと（港、湊）小」とするのか、、

児童や保護者の意見を参考に、各所属団体で意見集約し、次回、一定の方向

 性を決定する。

 

 ３　今後のスケジュール

 　(1) 地域ブロック協議会

地域開催日 地域ブロック協議会

１月以降 第７回河辺地域ブロック協議会 河辺

 

 　(2) 学校統合検討委員会

地域開催日 学校統合検討委員会

１月10日(水) 第５回下新城小、金足西小学校統合検討委員会 北部

１月19日(金) 第６回浜田小、豊岩小、下浜小学校統合検討委員会 西部

第５回土崎中、将軍野中学校統合検討委員会 北部
１月以降

第５回築山小、中通小学校統合検討委員会 中央

 

 　(3) 学校統合準備委員会

地域 開催日 学校統合準備委員会

東部
 第４回広面小、太平小、下北手小学校統合準備委員会

第11回下北手中、城東中学校統合準備委員会
１月以降

 

第３回土崎小、土崎南小学校統合準備委員会 北部

第２回河辺小、戸島小学校統合準備委員会 河辺

 

 　※上記地域協議については、進捗状況により、順次、開催する。


